



高校生の技術に興味津々の生徒たち

事士実技試験問題の配線図に沿って配線を完成させたり、LEDとコイルを使つたおもちゃの仕組み等、専門的な技術に中学生から驚きの声があがりました。

出前授業は今年が7回目。ものづくり同好会の生徒2人が、第2種電気工事士実技試験問題の配線図に沿って配線を完成させたり、LEDとコイルを使つたおもちゃの仕組み等、専門的な技術に中学生から驚きの声があがりました。

南部中学校2年生(27人)を対象に、県立米子工業高等学校の電気科3年生の生徒3人と教師による交流授業が行われ、電気の知識や技術について理解を深めました。



見学会の様子

法勝寺電車（デハ203号電動客車）は平成24年度解体調査を行い、25年度から保存修理を行つてきました。この日は町内から約20人が参加し、修復直前の修理の状況を見学しました。

参加した生徒は「見ると簡単そうだけど、実際やってみると難しかった」などと話していました。

基本とし、腐食が進んだ屋根や柱は新しい木材をレトロな風合いに加工されています。完成は3月10日ごろを予定しております、その後しばらくの間、後藤



段ボールでソリ遊び

車両所に保管されることになつており、町では完成後などを計画しています。

今年はあいにくの悪天候でしたが、吹雪の中でも音をあげる子どもも無く、厳しい自然の中で生きる力も学んだようでした。

最後は参加者全員で、雪に埋めた野菜やワイン、菓子等を目掛けて猛ダッシュ！の、スノーフラッグ（宝探しゲーム）で楽しみました。



みんなで介護予防運動

2月2日に「富有の里合同いきいきサロン交流会」を開催し、約70名の地
域住民が参加されました。

伯耆の国職員による講演「認知症を
予防し元気で暮らそう」では、認知症
に早く気づくポイントや、適度な運動、
バランスのとれた食生活、人と交
際豊富な地域のおじさんやお姉さん
（？）方5名に指導をお願いしまし
た。指導力と午後からの集中練習で、
みるみる上達していきました。

今年はあいにくの悪天候でしたが、
吹雪の中でも音をあげる子どもも無
く、厳しい自然の中で生きる力も学
んだようでした。

「いきいきサロン」を地域全体の交
流の場としていくため、今後も地域での普及、仲間づくりや健康増進活動を
より一層充実させていきます。

電 気つておもしろい！

～南部中学校で出前授業～

思 い出がよみがえる

～法勝寺電車修復直前見学会～

身近にある最高の環境で体力づくり

富有の里合同いきいきサロン交流会

東西町
こぢら地域振興協議会

あいみ富有の里